

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. Juni 2024

Senior:innen Ortsverband Bruchsal: Heidelberg ist immer eine Reise wert!

Die Senior:innen vom EVG Ortsverband Bruchsal und der Ortsstelle der Stiftungsfamilie BSW & EWH Bruchsal-Bretten unternahmen Mitte Mai mit fast 40 Teilnehmer:innen ihren Jahresausflug nach Heidelberg.



Mit dem größten Edelstahl Solarkatamaran der Welt „der Neckarsonne“, angetrieben von der Kraft der Sonne, erlebten alle die reizvollsten Ausblicke auf die Stadt, welche es nur vom Wasser aus zu genießen gibt. In einer Umgebung, die den Ausflug zum Erlebnis machte.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen im „Brauhaus Vetter“ führte die Fahrt mit der Bergbahn zum Heidelberger Schloss. Dort angekommen konnten alle den Nachmittag bei herrlichen Ausblicken über die Stadt genießen und ausklingen lassen.

Es war wieder eine gelungene Veranstaltung für die Senioren des Ortsverbandes, die auch im kommenden Jahr durchgeführt wird.



[Alle Bilder anzeigen »](#)